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えー、皆さんの記憶も定かではないであろう去る7月に、
韓国・済州島で開催されたアジア地区のFDMユーザーミー
ティングに出席してきましたよ！FDMとは、試作部が誇る造
形機のことです。
先ず驚かされたのは、イキナリ大型の台風が韓国に上陸

してたことと、リゾートって聞かされてた済州島に、いたっ
て大したもんが無かったこと。見えるのは草原と家畜ばっ
か！まじか!? 始まりから、怪しげな妖気を感じっぱなし!! 
おまけに、韓国のユーザーが済州島に上陸不能で、初日

と二日目のミーティングが無くなる事態に!! 
外も暴風でどこにも出られず…。やしの木もイナバウアー

真っ青って位反りくりかえっとるし。とにかく暇。何がなんだ
か。
タクシー乗ったら一般道でめっちゃ飛ばすし！温泉マークい

っぱいあるしー!!まーハチャメチャ。
でもまあ、時間があった分、丸紅ソリューション（FDMを

日本で販売してる商社）の方々や、同じく日本から参加され
た方々と親しくなれて、良かったです。
で、3日目はいよいよ全ユーザーが揃ってミーティングの

目玉、代表ユーザーによるプレゼンが行われました。
二日かけてやる予定が一日になったもんだから、もう大変。
万事休す!! 大丈夫なのか～?! ってそんな中、僕たちも日

本の代表の一社としてプレゼンしてまいりました。
手前味噌ですけど、僕らのプレゼン落ち着いてて、しっか

り出来てて素敵でした。
同時に、今回ミーティングに出品してた、僕らの造形品が

3位入賞を果たし、更にデジカメを賞品として頂いて、最後
の最後に、起死回生を果たしました。きっと太田君デザイン
の子豚ちゃん型ケースが可愛かったのね。
他社にはない、可動式の握手機能付きリアル腕の造形物

も、若干怖めである意味存在感あったし。
そんなこんなで、準備から色々、なんか疲れたけど収穫も

色々あったミーティングでした。
アジア地区だけど、世界を感じれたのも良かったし。世界

に目を向ける㈱長坂を体感しました。
でも、前に別件でドイツミーティングから帰国した時の池

田係長は、とても楽しそうだったけど、今回は多くを語らない
…。
なぜだ??? 毎日下痢でもドイツは楽しかったらしいのに。
以上乱文でしたけど、僕らがホントに報告したいことは社

長がお話下さると期待して、僕ら風味の報告とさせて頂きま
す。
そして、最後まで読んでくれたあなたに感謝します。カム

サハムニダ！ （池田・太田）

今回の出張は、韓国の済州島という島へ行ってきました。その目的は、当社が導入しているFDM造形機の製
造元である、ストラタシス社が毎年開催するユーザーミーティングに参加し、各ユーザーがどのような使い方
をしているのか、その成果を聞くことと同時に、当社の使用方法も発表することでした。当社からは、試作部
1係の池田係長と太田担当が参加しプレゼンテーションを行いました。100名以上のユーザーを前にパワーポ
イントを巧みに操作しての堂々たるものでした。当初は英語でのプレゼンテーションを準備していましたが同
時通訳があることがわかり、急遽、使い慣れた日本語で行うことになりました。翻訳された内容が瞬時にユー
ザーの耳に入るため、その内容に興味を持ったユーザーからの質問が絶えませんでした。また、造形品コンテ
スト出品作品の技術とそのユニークさが伝わり、ユーザー全員による厳正な投票審査により、なんと第3位に
選ばれたのです！今後もこのようなミーティングに積極的に参加し経験を積み上げて、「なくてはならない会社」
になるためのひとつのステップにしたいと思います。

代表取締役　長坂　撤蒔
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当社の防災訓練の一環として、災害発生時の人命救助に備えるため、普通救命講習
会を奇しくも9月9日（土）「救急の日」に開催しました。衣浦東部広域連合消防局

刈谷消防署の方3名が講師として来社され、長坂専務以下19名が受講しました。
講習内容は、ビデオや人体模型そして当社も設置しているAED（社内報Vol.2夏季号

で紹介）などを用いて心肺蘇生、（気道確保、人工呼吸、心臓マッサージ）、AEDによ
る心臓の除細動の操作手順や、一般的な止血法などについて習得し、全員に修了証が
交付されました。昨年度の受講者17名と合わせると全社員の約40％が受講したこと
になります。次年度以降も、既受講者のブラッシュアップや新規受講者の枠を広げて
ゆく予定です。 （小竹・高橋）

今回私は伊勢志摩のBコースの方に息子と一緒に参加しました。
コース順に説明しますと、まずどこかのサービスエリアで休憩を取り次に昼食を取るホテル
に着いたと思います。そこで伊勢えび料理を食べましたが、伊勢えびの殻で隠れた刺身がチ
ョロっとあったのとあんかけのエビごはん？これは美味しかったと思います。食後ホテルの
温泉に入りましたが息子はたぶん女性の方に入れて頂いたと思います。ありがとうございま
す。その後バスは伊勢神宮・おかげ横丁へ、そして会社に向かったのかなぁ～。すべて“思
います”とか覚えていないような言い方ですけど、なんせ出発時からお酒を飲んでいい気分
だったもので…。かっ課長、私皆さんに絡んだり迷惑かけてなかったでしょうかぁ～。
でもこれだけはハッキリと覚えています。角谷君、おかげ横丁で一緒に食べた伊勢うどん、

美味しかったねぇ～…、おごらされたけど。
私は入社以来よっぽど用事などと重ならない限り慰安旅行には参加していますが、私にと

って慰安旅行の行き先なんてどこでもいいんですよねぇ～。行き帰りのバスの中でお酒飲み
ながらカラオケやったりワイワイガヤガヤ。車窓から見る風景なんかも時には良かったりし
て。旅行が泊まりだったらなおの事！宿泊先での夜の宴！最高ーーーっ！！おいおい、結局
酒かょ！行き先なんてどこでもいいなんて言い過ぎですよねぇ。すいません、総務課さん。
今回息子（フミヤ）と一緒に行くことで親心が働きあまり飲み過ぎないようにと少しは酔

い止めになると思っていましたが、、、無意味でした。家に帰ってから口にはしませんでした
が、息子にとってはホントにいい迷惑だったと感じたちょっと反省した楽しい旅行でした。
で、反省して頭丸めたわけじゃありませんからね。
1年365日のたった1日と思えば。皆さんもドンドン参加しましょうね。 （城殿）

今回の慰安旅行は長坂初の2コース同時開催という内容でした。
当初、中型バス2台の予定でしたが、バス会社の都合で大型バス2台で行くこととなり
ました。私が参加したのはAコース、松阪＆名港イタリア村です。距離的に近いという
事もあり時間があるから“ゆっくり行こう”と言いながらサービスエリアで休憩時間を
長めに取り行きましたが、第一目的地の昼食“山小屋”さんには11時に到着してしま
い、『まだお腹すいてないよー』と言いながら、すでにセットされていたステーキを見
たとたんに皆さん戦闘開始モードとなり楽しくゆっくりと食事を楽しみました。厚く、
ボリュームたっぷりの松阪牛は、柔らかく、とても美味しかった。また、ご飯が美味
しく何杯もお代わりをしていた方もみえました。（ステーキのお代わりはありませんで
した。）

昼食後、さらに松阪名物の返馬餅を食べたいと言われた専務さんの要望で当初予定に
無かった返馬餅作っているお店に直接買いに寄り道をしました。
返馬餅のお店を紹介してくれた方は、「すぐ近くです」と言われたので立ち寄りまし

たが、結果、これが原因でワールドフラワーガーデンブルーボネットの見学時間が取れ
なくなってしまい。立ち寄っただけとなってしまいました。お花好きの方ゴメンナサイ。
第二目的地の名港イタリア村では不思議とイタリア語が話せるようになり皆イタリア

人のような顔にみえました。（イタリア人が日本語を話しているだけでした。）近場での
日帰り旅行でしたが、ゆっくり楽しく、美味しく、過ごせました。

次回は、今回参加出来なかった皆さんも一緒に楽しみましょう！ （小竹）

伊 勢 志 摩
B コース
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松阪＆名港イタリア村
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新入社員の方に聞いてみました。
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まずは、RP（ラピッドプロトタイピング）とは一体なんな
のかという点について、私なりの見解を述べさせていただき
ます。単純に直訳すれば「素早く試作品を作製する」となり
ます。造形機が導入される前は、お客様より頂いた3Dデータ
からCAD,CAM→部品加工→本体加工という、いくつかの工
程を経て生産する手法であったのですが、導入後は3Dデータ
から直接、製品を自動的に生産する手法になったため、短納
期化、コスト削減を実現しクオリティの高い製品を提供する
ことが可能となりました。RPとは3Dデータを造形機にイン
プットするだけで、高品質の製品が出来上がり、短納期で提
供出来ることだと考えています。当社は今回導入した粉末造
形機、P700とFDM、Vantage SEの2台を保有しており、
お客様の要望に応えています。

去る、7月1日（土）にEOS社（ドイツ）製の粉末造形機P700を導入しました！！
（粉末造形機とは、粉体（材料）にCO2 レーザーを走査させて溶着し、立体モデルを作製するマシンです。）

今回　QMS内部監査員が増えました。
試作部：若山 満、蟹江幹男、小林 浩
製造部：仲 圭一朗、森　春佳、和田美紀
管理部：深谷志保　

以上　7名の方が内部監査員になりました。
平成18年12月5日（火）～12月7日（木）予定されています。

“突然のお便り失礼します。私は「環境ボランティアサークル亀の子隊」というボランティア
サークルの事務局をしています”から始まった、亀の子隊支援要請の手紙が田原市立東部中学
校の鈴木先生より、EMSの定期審査を目前にした、7月末に届いた。
活動内容を吟味した結果、会社としても支援することが決定され、賛助隊員となりました。

以下に「亀の子隊」について概要を紹介します。

12月

（1）「亀の子隊」とは、
平成11年12月から活動を始めた子供達が主体のサークルで、渥美町からの補助金と賛助隊の支援金で運営している。

（2）活動のねらい
①西の浜をきれいにする活動を通じて三河湾・伊勢湾ひいては世界の海をきれいにしようとする心を広げる。
②海をきれいにしようという団体と連絡をとり合い、海を原点として自然を愛する心を広げる。

（3）活動内容
①「西の浜クリーンアップ活動」：
毎月1回、原則として第3日曜日に渥美町にある西の浜でみんなでごみ拾いをする。

②「海の環境を守る会」：年に数回「スナメリ観察」や「海の環境のお話を聞く会」を開催
③広報活動（事務局）：活動案内やサークル通信の発行

（4）賛助隊員の役割
①活動資金を援助する。年間1口 3,000円から、当社は5口支援。
②「西の浜クリーンアップ活動」に支援ボランティアとして、できるときに参加する。
③「海の環境を守る会」に出られるときに参加する。 （高橋）

境 情 報

ーコ ーナ

今からちょうど10年前、私が就職活動で先代に面接し
て頂いた時のこと

先代「最近では、材料にレーザビームをあてて物が
できるんだょ」

池田「えっ本当ですか？すっすごいっすね！」
先代「ところで、あんたは酒、好きか？」
池田「えっ！魚ですか？」
先代「・・・・・」

あれから10年後、NAGASAKA Rapid Prototyping
Systemをホームページでご覧いただけます。

（池田）




